



Bildung statt Almosen!

www.giovane-elber-stiftung.de

Märzrundmail 2017

Liebe Freunde der Giovane-Elber-Stiftung,

das Konzert mit Cristina Marques und Familie am 3.2. in der Winterbacher Kelter als Begleitprogramm zur Kunstaussstellung „Brasilianische Impressionen“ war ein echtes highlight. Thomas Milz, Kulturkritiker der Schorndorfer Nachrichten, schrieb in seinem umfangreichen Bericht u.a. von Cristinas „grandios hingetupfter Stimmungsvielfalt, mit ihren Klang-Impressionen menschlichen Ausdrucksvermögens,...“ und Cristina meinte begeistert: „großartig, was er da schreibt!“ Danke an Cristina mit Familie, Frau Steisslinger und den Winterbacher Kulturring.

Am 6.2. konnten wir Verein, Stiftung und unsere Arbeit bei den Wirtschaftsunioren der IHK Rems-Murr vorstellen. Wir hoffen, dass wir den einen oder anderen für uns als aktiven Helfer gewinnen können. Ein Treffen mit diesen und anderen potentiellen Helfern und Unterstützern ist in Bälde geplant. Dringend suchen wir auch noch einen oder zwei hilfsbereite IT-Spezialisten.

Beim Neujahrsempfang der Deutschen Weinel am 10.3. konnte ich die guten Beziehungen zwischen den kickenden Winzern und uns ausbauen und für unsere Brasilienreise 2017 werben. Die sympathischen Winzer werden uns auch in Zukunft mit flüssigen und monetären Spenden unterstützen.

Monetär unterstützen uns derzeit auch verschiedene Geburtstagsgäste unseres Beiratsmitglieds Rudi Bund. Er bat anlässlich seines siebzigsten Geburtstags am 22.2. um Spenden für die Stiftung statt Geschenken an ihn. Danke dem lieben Rudi und seinen spendablen Geburtstagsgästen.

Ein weiterer jahrelanger Unterstützer feiert heute seinen achtzigsten Geburtstag. Horst Lässig, Altlandrat des Rems-Murr-Kreises und Brasilien- und Elberfan, gab der Kreiszeitung ein äußerst interessantes Interview und feiert mit zahlreichen Gästen in der Mensa des Beruflichen Schulzentrums in Waiblingen. Gastgeber ist Landrat Dr. Richard Sigel.

Zum Monats-Stammtisch März am 2.3. ab 19:30 Uhr im Hotel Restaurant Lamm, Winterbacher Str. 1, 73630 Remshalden laden wir Interessierte sehr herzlich ein. Themenschwerpunkt ist auch diesmal wieder unsere Brasilienreise 2017. Bis heute

haben wir nur wenige Anmeldungen für die erlebnisreiche Reise. Ein ausführliches Programm finden Sie hier: [http://www.giovane-elber-stiftung.de/Reise%202017%20\(002\).pdf](http://www.giovane-elber-stiftung.de/Reise%202017%20(002).pdf), ein Anmeldeformular hier: <http://www.giovane-elber-stiftung.de/Reiseanmeldung%202017.pdf>

Über unser Schulaufbauprojekt in Tupche in Nepal habe ich im letzten und vorletzten Rundmail berichtet. Es ging mit dem Neubau inzwischen wieder zügiger voran, sodass voraussichtlich schon in eineinhalb Monaten eine entsprechende Einweihungsfeier stattfinden kann. Wir sind eingeladen, doch sind uns die Kosten des Flugs zu hoch.

Zum Schluss des mails noch ein Hinweis auf eine Veranstaltung des Bunds der Selbständigen Winterbach e.V., der uns bittet, auf seine interessante Veranstaltung zum Thema „Motivation“ am 23.3. hinzuweisen. Das tun wir gerne, schließlich werden wir ja jedes Jahr durch Kalenderanzeigen zahlreicher Mitglieder unterstützt. Siehe: <http://www.bds-winterbach.de/index.php/zukunftswerkstatt> mit Flyer.

Herzliche Grüße im Namen von Verein und Stiftung
Richard (Schrade)
Klingenweg 10
73650 Winterbach
Telefon: 07181/74047
schrade@giovane-elber-stiftung.de
www.giovane-elber-stiftung.de



Bankverbindungen: Verein zur Förderung brasilianischer Straßenkinder e.V.

Winterbacher Bank IBAN: DE98600694620017373000

Volksbank Stuttgart IBAN: DE12600901001033133000

Kreissparkasse Waiblingen IBAN: DE06602500100000477774

BW Bank IBAN: DE17600501010002429988